

Fecha: 28 de Agosto de 2000



Grupo Picking Pack incrementa su presencia en el estado de Louisiana con la compra de las compañías Arrows y Prestos que refuerzan su network en EE.UU.

El Prat de Llobregat (Barcelona), 28 de Agosto de 2000.- Grupo Picking Pack, ha adquirido a través de su filial en EE.UU. **Charrette**, dos compañías que prestan servicios de reprografía digital en el Estado de Louisiana: las dos empresas son **Arrows** y **Prestos**, ambas situadas en la ciudad de New Orleans, lo cual consolida la posición de mercado que Charrette ya posee en el área del Golfo.

Con la adquisición de **Arrows**, **Grupo Picking Pack** incrementa su presencia en un área clave de la ciudad de New Orleans donde se concentran las compañías de diseño, los arquitectos y las empresas de ingeniería. **Arrows**, destaca por su cartera de clientes, entre los cuales figura Ingalls, productor de aviones para el ejército americano, y también por la experiencia del management de la compañía, con una gran trayectoria en los servicios técnicos de **Xerox**. **Arrows** facturó en 1999 500.000 dólares (aproximadamente 90 millones de pts) y las perspectivas de este año 2000 son de incrementar su facturación en un 50%.

Así mismo, **Grupo Picking Pack** ha adquirido la compañía **Prestos**, situada también en New Orleans y concentrada en el sector de la reprografía digital de gran formato. En 1999 facturó 1 millón de dolares (180 millones de pts aproximadamente). Su ubicación, en área de oficinas, así como su consolidada reputación en el mercado de la construcción hacen de esta empresa sus principales armas en un sector que se encuentra actualmente en pleno auge, como consecuencia del desarrollo industrial de la zona.

Las dos compañías adquiridas refuerzan la red de puntos de servicio de Grupo Picking Pack y estarán conectadas a EurografixNet, la red digital participada al 50% por Grupo Picking Pack que conecta unos 300 puntos en 16 países, permitiendo la transmisión digital de alta velocidad de todo tipo de documentos y la gestión electrónica de los mismos, ideada especialmente para la industria de la construcción.

Estas adquisiciones siguen la trayectoria de fuerte crecimiento de Charrette en el sector de la reprografía digital impulsada por Grupo Picking Pack, después de su entrada en EE.UU. En los últimos seis meses Charrette ha adquirido 6 compañías, que facturando más de 20 millones de dólares (3,500 mill de pesetas) contribuyen al desarrollo del network de Charrette en áreas estatégicas del país consolida su presencia en 16 de los 50 estados de EE.UU.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos para la pymes de alto valor añadido. Emplea a más de 2.000 personas en 7 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, GPP cotiza en la Bolsa española.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados.